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区政回答報告区政回答報告

マイナマイナ保険証保険証についてについて
国の方針により、行政手続きにおける特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律等の
一部を改正する法律が令和5年6月9日（法律第48号）に公布されました。これにより、今般の新型
コロナウイルス感染症対策等の経験により、社会における抜本的なデジタル化の必要性が顕在化し
ている中で、デジタル社会の基盤であるマイナンバーやマイナンバーカードについて国民の利便性
向上等の観点から改正が行われました。※以下、注意事項

１，令和６年12月2日より被保険者証の新規公布を廃止。
　　（国民健康保険証の新規公布ができなくなります。）
　　しかし、すでに交付済みの被保険者証をお持ちの場合は、
　　記載されている有効期限（令和7年9月30日）まで有効となっております。
２，マイナ保険証（マイナンバーカードと健康保険証の一体化）を保有して
　　いる被保険者に対しては、「資格情報のお知らせ」が交付されます。
３，マイナ保険証を保有しておらず、オンライン資格確認を受けることが
　　出来ない状況にある被保険者については、「資格確認書」が公布されます。

QQ：学校のトイレを洋式化し、ウォシュレット

　 と音の出るセンサーを導入して欲しい。

AA：区立学校では、学校改築や既存校改修に合

わせて計画的にトイレ（便器）の洋式化を進
めています。令和6年4月時点で約86%の達成率
です。ウォシュレットは、バリアフリートイ
レ整備の際にあわせて導入しています。音の
出るシステムは、一般来校者・職員用トイレ
で導入実績がございます。児童・生徒用トイ
レへの導入については、今後の生活様式の変
化等を踏まえ、検討してまいります。

QQ：大井競馬場は昨年度、売上金の一部（138億

　 円）を23区に平等に6億円ずつ分配していま
   す。大井競馬場がどこにあるのかも解らない
   23区民もいる中、品川区の協力なくして競馬
   開催が出来ない部分もあり、品川区には、も
   う少し協力金として他の区よりも多くの分配
　 があっても良いのではないか。

AA:いただきましたご質問の6億円×23区＝138億

円の分配金に関連してですが、分配金は売上を
均等に分配しております。ご指摘のとおり、品
川区に競馬場が設置されておりますので、この
均等分配金の他に、品川区のみ設置区というこ
とでさらに3億円の交付金を受けております。

でで汗汗をかいてまいります。をかいてまいります。
たくさんの地域の声を議会に届けます！全力全力



<学歴>
東福岡高等学校
福岡大学理学部応用物理学科
同大学院理学研究科応用物理学専攻
<趣味>
囲碁、魚釣り、茶道
ソフトテニス、ソフトボール
<職歴>
衆議院議員 松原仁(公設第一秘書)
品川区議会議員（４期）

役職経験
 厚生(委員長)
 建設(副委員長)
 文教・区民委員・行財政改革
 オリ・パラ特別委員会
 青少年問題協議会委員
 国際友好協会評議員
 大井消防団部長（第二分団）
 品川区ソフトボール連盟(顧問)
 大井地区少年野球連盟(顧問)

（連絡先） 品川区南大井1－13－16－1101
　　　　　　　　TEL: 03-3768-7550 
　　　　　　　　FAX: 03-3768-7550 
　　✉yarutaisd041015@yahoo.co.jp 

　　ご意見・ご要望お待ちしております。

松永松永よしひろよしひろ事務所

　　松永松永よしひろよしひろ
 昭和56年11月27日生れ（42歳）AB型
 出身地：福岡県福岡市
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各地域でタウンミーティングタウンミーティングを開催して
おります。皆様からのご意見ご要望を伺い
に、これからも汗をかいてまいります。

ご希望がございましたら、
お気軽にご連絡いただければ幸いです。

 避難所看板の撤去
「見晴らし通り」「大井消防署横」交差点

 不法投棄ゴミの撤去カーブミラーの修理

避難所看板の撤去
大森ベルポート前の枯葉の掃除

 地域清掃

遊歩道の清掃

福祉/防災/教育福祉/防災/教育

大井海岸公園内大井海岸公園内のの公衆公衆トイレトイレ改修工事改修工事
現在、区内公園の公衆トイレについては、
約7割が改修工事が完了しており、洋式化
が進んでおります。大井海岸公園では、便
器がステンレスになっており、臭いもキツ
いため、改修工事が進ん
でいないところについて
は、早急に対策を取って
いただくよう要望をして
おります。
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